

Jetzt wird gejazzt

Sacre Fleur spielt am Freitag in St. Jacobi

RODENBERG. In der Reihe Kulturkirche folgt am Freitag, 24. März, gleich die dritte Veranstaltung binnen weniger Wochen. Nach der Lesung mit Heiner Geißler und der Kunstaussstellung geht es diesmal musikalisch zu: Ein Jazzkonzert mit dem Trio Sacre Fleur beginnt um 19.30 Uhr.

Sacre Fleur ist französisch und bedeutet heilige Blume. Das Trio besteht aus Reiner Regel (Klarinette, Saxofon), Jan Keßler (Gitarre) und Lars Hansen (Bass). Die Musiker haben sich diesem Motto verschrieben: Kirchenlieder in neuem Gewand.

Regel hat die Jazz- und Blues-Szene der Stadt Hamburg maßgeblich beeinflusst. Schon mit zwölf Jahren griff er zu Klarinette und Saxofon. Nach dem Diplom an der Staatlichen Hochschule für Musik in Hamburg entstand

sein erstes Album mit dem Titel „Clarinet Special“. Mittlerweile blickt Regel auf zahlreiche Auftritte in TV-Produktionen wie „Der Landarzt“ und in der Talkshow „3 nach 9“ zurück.

Keßler ist Popularkirchenmusiker, Toningenieur und Komponist. Außerdem fun-

giert er als Dozent in der Musik-Ausbildung der Nordkirche.

Hansen tourte mehrere Jahre lang mit dem preisgekrönten Bernd-Hoermann-Quartett. Außerdem spielt er mit der Band des kanadischen Singer-Songwriters Paul O'Brien, dem Uli-Kringler-Trio und der Band von Stephanie



Jan Keßler (links) und Reiner Regel spielen Kirchenlieder in jazziger Aufmachung. FOTO: PR.

Hundertmark.

Karten für das Rodenberger Konzert gibt es für 15 Euro in der Deisterbuchhandlung und im Gemeindebüro. Tickets an der Abendkasse kosten 17 Euro. *gus*